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Protokoll Vorstandssitzung 25.11.2024 
Sitzung 25. November 2024, 18:50-19:15, HG F 50.3 

Anwesend Sonja Merkle (SM), Samuel Sutanto (SSu), Jakob Lüdke (JL),  Joel 
Gmüer (JG), Noah Giger (NG), Michael Stambach (MS), Maximilian 
Hoh (MH), Zoe Hemmeter (ZH), Kelvin Williams (KW), Penelope 
Paasch (PP), Hejwan Reshid (HR), Valentin Marxt (VM) 

Abwesend Johannes Zumthurm (JZ) 

Gäste  

Sitzungsleitung SM 

Protokoll HR, MS 

Sonja begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung. 
 
Protokoll vom 2024-11-18 
Abstimmung: einstimmig angenommen. 

Präsidium 
SM: Es gibt eine Umfrage Anfrage von dem VIS. Es geht darum, dass sie die Vorlesungen im 
D-INFK anpassen wollen. Der AMIV hat auch viele, die Informatik-Vorlesungen besuchen, 
weshalb es uns durchaus auch betrifft. Sie haben hier eine Tabelle mit den Fragen. Es geht z.B. 
darum, ob sie “Ethics” in den Vorlesungen behandeln sollen. 
JG: Was heißt das, wird C++ gegendert? 
SSu: Es geht eher um Themen wie AI etc. 
SM: Es gibt schon GESS-Fächer mit diesen Themen, aber es wäre die Idee, das in die normalen 
Informatikvorlesungen aufzunehmen. Die Themen würden nur leicht angeschnitten werden. Der 
Vorschlag kommt vom VIS, nicht vom Departement. Ich schlage vor, wir verteilen die Umfrage 
auch bei uns, wer ist dafür? 
18:53 VM und MH betreten den Raum 
18:55 JL betritt den Raum 
Einstimmig angenommen, dass die Umfrage vom AMIV auch gelauncht wird. 

Quästur 
SM: Ich habe mich mit Clemens Walter (Revisor) und Nic Cantieni (VSETH Präsident) beraten. 
Wir, als Vorstand, dürfen Daniel Gächter die Rechte für die Quästur geben. Daniel würde 
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Mail-Zugriff, Q-Tool-Zugriff, sowie ‘Write-access’ im Drive erhalten (jedoch keine ‘Lösch’-Rechte). 
Seine ‘Helfer-Rolle’ schließt Datenbank- und Konto-Zugriff aus.   
Abstimmung: Einstimmig angenommen, dass Daniel Gächter der Quästur helfen darf.  
 

Information 
JG: Mich hat es wunder genommen, ob wir das Vorstands Merch noch dieses Semester 
erhalten. 
HR: Ja, das sollte innerhalb dieser Woche noch kommen. 
 
MH: Wir verlosen einen PVK slot in ITET und einen in MAVT, um den Adventskalender zu 
promoten 
 
HR: Ich hätte gerne von jedem Resort ein Türchen, um beim Adventskalender zu posten. 
MH: Wie sieht es aus mit Copyright Musik? 
HR: Ist ok. 
 

IT 
PP: Wenn die Leute sich anmelden, kriegen die Leute auch einen Abmeldungslink. Dann werden 
die Leute, welche sich nach der Deadline abmelden, blacklisted, obwohl sie sich ja eigentlich 
abgemeldet haben. Ausserdem werden dadurch Personen die von der Warteliste kurzfristig 
hochrutschen, auch geblacklistet. 
MS: Schaue ich mir an.  
 

Kultur 
MH: Für den Nachhaltigkeits-Topf erhalten wir Geld vom D-MAVT. Wir könnten Geschirr mieten. 
SM: Falls sie kein Plastikgeschirr haben, könnte das ein Problem sein, weil die Leute unter 
Umständen nicht besonders gut mit dem Geschirr umgehen.  
 
 

HoPo ITET 
MH: Die Studiengebühr soll nochmals erhöht werden, doppelt für Inländer und vierfach für 
Ausländer. VSS-per.vseth.ethz.ch gibt es eine Petition zum Unterschreiben 
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VM: Das ist unabhängig von der bereits beschlossenen Erhöhung für Ausländer. Sehr 
wahrscheinlich wird über diesen Entscheid noch ein Referendum ergriffen, also könnte es lange 
dauern, bis das umgesetzt wird. 
 
 

HoPo MAVT 
- 
 
 

ER 
- 
 
 

Infrastruktur 
JG: Es gibt mehr Leute am gamen, als dass der Vorstand im Bÿro ist. Deswegen soll HR mal 
eine Umfrage machen und aktuellere Spiele sollen gekauft werden. 
SM: Erklärt, wie JG im qTool herausfinden kann, wie viel Geld die Infra in diesem Semester schon 
ausgegeben hat. 
 
JG: Der Beni hat mich wegen den Boxen gefragt, scheinbar ist die dritte Box, die der AMIV 
benutzt, eine private von Beni. Diese Box ist angeblich kaputt gegangen. Er will, dass der AMIV 
eine neue kauft und ihm überträgt, aber sie trotzdem im AMIV im Einsatz bleibt. Zukünftig soll 
der AMIV keine Materialien von anderen brauchen. Wenn Beni seine Box von nun an seine Box 
dem AMIV zur verfügung stellt soll  
ZH: Es ist seine Verantwortung, er hat sie dem AMIV übergeben und kann erwarten, was damit 
passiert. 
JG: Allgemein hat er schon einen Punkt, wir sollen ihm eine neue Box kaufen. 
NG: Wir kommen auch gut mit zwei Boxen klar. 
SSu: Ich würde allen sagen, die eine Box beim AMIV haben, dass sie damit abhauen sollen, weil 
der AMIV keine Abstellkammer ist. 
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Varia 
- 
 
Sonja beendet die Vorstandssitzung um 19:14 Uhr 
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